

Le 17 juin 2025

# COMMUNIQUÉ D'ALBIN FREYCHET

Conseiller Régional de Nouvelle-Aquitaine

## **Supprimer le contrôle technique des deux-roues : de la gauche aux LR, ils votent contre !**

En séance plénière du conseil régional, j'ai défendu une motion pour la suppression du contrôle technique obligatoire pour les deux-roues motorisés. **Il s'agit d'une contrainte supplémentaire injustifiée, inutile et coûteuse pour les motards.**

**Cette motion est issue du terrain** et l'idée a émergé lors du grand rassemblement de plus de 200 motards organisé par la FFMC le 18 mai dernier à Limoges auquel j'ai participé. Il y a un fossé entre les décisions du gouvernement et les attentes des usagers. Notre rôle, en tant qu'élus de terrain, est d'alerter sur ce décalage. **Cette motion, portée au conseil régional, donne une voix forte aux motards.**

Le président de région Alain Rousset a tenu **des commentaires inacceptables** indiquant que l'achat d'une moto coûte cher, **sous-entendant que les motards seraient des nantis** bien capables de payer un contrôle technique. Les motards sont des Français comme les autres. Ils travaillent, gagnent leur vie et choisissent d'investir leurs économies pour pratiquer leur passion. Pour beaucoup d'entre eux, il s'agit aussi d'un moyen de transport du quotidien.

**Lors du vote, l'ensemble des groupes de gauche, le centre et les LR ont voté contre la suppression du contrôle technique des deux-roues. Il s'agit d'une clarification nette entre les beaux discours tenus lors des rassemblements et les intentions réelles.**

Les motards ne sont pas les vaches à lait d'un Etat mauvais gestionnaire de l'argent public et incapable d'entretenir convenablement nos infrastructures routières. Ils peuvent compter sur mon soutien indéfectible pour les défendre et obtenir la suppression du contrôle technique des deux-roues comme la suppression des ZFE à l'Assemblée Nationale que les députés RN vont bientôt obtenir.